

Mandatario prometió ayer ir a clausurar un local nocturno, pero finalmente no fue: Oposición acusa de intervencionismo a Boric y ministros por actividades sobre seguridad con alcaldes del oficialismo

Alcalde de Puente Alto dice que pese a sufrir dos hechos de violencia en su comuna, no ha sido contactado por Interior, Salud o la Presidencia de la República.

JORGE SOTO

Han sido varias las actividades en donde el Presidente Gabriel Boric ha compartido con alcaldes del oficialismo en las últimas semanas.

Aquello ha despertado el cuestionamiento de personeros de la oposición que ven con preocupación la selección de las comunas en donde el mandatario suele dar discursos políticos en temáticas como la seguridad pública y las pensiones.

La semana pasada, el jefe de Estado visitó varias comunas de las regiones de Ñuble y La Araucanía. De ellas, solo una está identificada con la oposición. Se trata de la comuna de Lautaro en donde el alcalde Ricardo Jaramillo es de Chile Vamos. El resto son comunas lideradas por ediles demócratacristianos, como Lonquimay con Nibaldo Alegría; Nueva Imperial, con César Sepúlveda; y Jorge Romero, de Corbea, quien hizo un energético llamado a

aprobar el proyecto de pensiones.

En las otras actividades se eligieron comunas del oficialismo, como es el caso de Temuco, cuyo alcalde es el PPD Roberto Neira, en donde el Presidente tuvo dos actividades; y en Padre Las Casas, en donde el independiente en cupo PR Mario González fue el anfitrión.

De todas formas Boric sí tuvo un encuentro con la asociación de alcaldes AMRA de esa región, en donde hay presencia de la oposición.

A finales de la semana pasada el Presidente compartió en el Teatro Municipal con los alcaldes oficialistas de Santiago, Maipú, Quinta Normal, Tiltil, Recoleta, Independencia, Lo Prado, San Joaquín, San Miguel, Independencia, La Cisterna y Cerrillos.

La ministra Camila Vallejo indicó que a esa actividad se invitaron a todos los alcaldes

de la región, pero finalmente solo llegaron oficialistas o cercanos a la DC.

El domingo el Presidente no tuvo actividades. Ayer en La Cisterna compartió con el alcalde de Acción Humanista Joel Olmos, y desde ese lugar prometió ir personalmente a Lo Prado— otra comuna liderada por el oficialismo— a clausurar una discoteca clandestina en donde murió una mujer. Finalmente, el Presidente no fue al cierre del local y se concentró en dar un discurso sobre la educación técnica.

La ministra Camila Vallejo eligió ayer la comuna de El Bosque (cuyo alcalde es PS) para para coordinar y potenciar el reporte anónimo de delitos en el marco de la campaña Denuncia Seguro. Llegaron a ese lugar los alcaldes oficialistas de Pedro Aguirre Cerda, Lo Espejo, y San Joaquín, además de los DC de La

Granja y San Ramón.

El excandidato presidencial José Antonio Kast dijo a este diario: "El Presidente Boric tiene todo el derecho a hacer campaña por los candidatos de izquierda, en la medida en que no use los recursos públicos de todos los chilenos para ello. Personalmente, creo que un Presidente debiera estar dedicado 100% a la crisis de seguridad; a reactivar la economía que está estancada; a contener la inflación por el alza del costo de vida; a resolver las listas de espera; y tantas otras cosas urgentes".

Más drástico fue el alcalde de Puente Alto, Germán Codina (RN), cuya comuna tuvo dos hechos de violencia en centros de salud: "Ni la ministra del Interior, ni la de Salud, ni los subsecretarios ni desde Presidencia se han comunicado conmigo para preguntarme por el estado e integridad de los funcionarios o por la continuidad del servicio de salud para los vecinos. Ahora, si esto hubiera pasado en alguna comuna



Germán Codina (RN), alcalde de Puente Alto, criticó al mandatario.

con un alcalde cercano a su sector, quizás habrían al menos anuncios o mesas de coordinación jurídico-policial", sostuvo.

La diputada Catalina del Real (ind.-P. Rep.) añadió: "No tan solo al Presidente lo hemos visto desplegado en actos con alcaldes oficialistas, sino que también a sus ministros y es evidente que hay una intención electoral detrás de esto".

El diputado Evópoli Jorge Guzmán sostuvo que Boric "está más preocupado de hacer campaña que de resolver las prioridades de Chile. Me gustaría verlo activo, y no solo en los discursos, para enfrentar las crisis de seguridad, salud, educación y emprendimiento que está viviendo el país".

VISITA
En su viaje a La Araucanía solo hubo un paso por una comuna liderada por Chile Vamos.